
 

COORDINADORA ANTIGUOS ALUMNOS 
LA SALLE-ARLEP (ESPAÑA-PORTUGAL) 

FECHA 30/06/2022 

Acta de reunión del Consejo Coordinador 

 
 

ASISTENTES:  

Consejeros: José Luis Llácer Escriche (Presidente), Hno. Gerardo Durán (Asesor), Juan Martínez 
(Vicepresidente), José Antonio Cecilia, Antonio Oliveira, Honorio González, Amparo Martínez 
(Secretaria). 

Consultores: José Ramón Batiste (Presidente honorario). 

Ausentes: Javier Mora, Hno. José Tomás (Visitador Auxiliar). 

 

A. TEMAS TRATADOS 

Siendo las 18,30h. del día 30 de Junio de 2022, se inicia videoconferencia del Consejo 
Coordinador de A.A. La Salle-Arlep (España-Portugal), presidida por José Luis Llácer y 
actuando como secretaria Amparo Martínez. 

 

1.A. ORDEN DEL DIA 

  1.- Saludos y oración (Hno. Gerardo) 

  2.- Lectura y aprobación, si procede, del acta del 30/05/2022. 

  3.- Reconocimiento Lasaliano “LLAMADO A SERVIR 2022”, el jurado ya se ha 
pronunciado siendo elegido el candidato de la Asociación Barcelos (Portugal), D. JOSE 
CARLOS GOMES FERREIRA, (estamos a la espera de que nos confirmen fecha de 
entrega del reconocimiento). 

  4.- En el mes de octubre tenemos la Asamblea Anual y la General con elección 
de Consejo, debemos ir preparando la misma, ¿será presencial en Madrid?, ¿se tendría 
que preparar alguna conferencia sobre el A.A.?, ¿seguimos con la fecha del 29 de 
Octubre, ya que es fin de semana…?. 

  5.- Debemos ir pensando estas vacaciones en la creación de un plan 
Estratégico que pudiese valer a la Coordinadora y a las Asociaciones A.A. durante los 5 
o 6 próximos años. 

  6.- Ruegos y preguntas. 

  

2.A. PUNTOS A DEBATE 

 

1.- El Hno. Gerardo anima la oración, previamente remitida a los participantes. 

2.- Leída el acta anterior, es aprobada por unanimidad. 



3.- Este año 2022 el reconocimiento lasaliano “Llamado a Servir”, ha sido otorgado a 
D.José Carlos Gomes Ferreira de Barcelos (Portugal). 

  Antonio nos indica que la semana próxima se propondrán dos fecha, y elegir 
una de ellas para poder realizar la entrega del premio. 

  José Luis indica que la noticia será también publicada en la web, en portugués. 

4.- En referencia a la Asamblea de octubre’22, se podría hacer mixta, presencial y 
videoconferencia. 

  -Si se hace la parte presencial, habrá que confirmar con el Hno. Ismael fechas y 
habitaciones. 

  -El Hno. Josean nos podría dar una charla en la Asamblea 

  -Sería solamente el sábado. 

  -Ver que impresos hay que enviar a las A.A. para las elecciones. 

 

 5.- Pensando en la Coordinadora de los próximos años, necesitamos un plan 
estratégico de formación para los A.A. ya que cada los colegios tienen más profesores 
seglares y por tanto falta formación lasaliana para los alumnos. 

  En los ámbitos lasalilanos tenemos: 

- Pastoral 

- Integración de las familias 

- Integración de los A.A. en la Institución  

Necesitamos actualizar el banco de datos en la Coordinadores y distintas 
Asociaiciones Locales. 

Nos preguntamos a que reto nos enfrentamos como Coordinadora, la 
pandemia ha hecho mucho daño, hay asociaciones que prácticamente han 
apagado la luz, hay una desgana general. 

Hay que copiar lo nuevo y actualizarse. 

En Portugal la situación de las AA.AA esta mejor, hay ansias de volver a 
conectar, los A.A. tienen que ser parte activa del futuro de La Salle. 

Al haber pocos Hnos. los A.A. tienen que cubrir parte de ese puesto. 

El Hno.Gerardo nos informa que La Salle viene trabajando este plan estratégico 
desde hace unos 20 años, con la formación del profesorado, ojalá hubiese 
muchos AA.AA. comprometidos, vamos poco a poco. 

 

6.- Ruegos y preguntas 

 No habiendo ruegos y preguntas,se levanta la sesión siendo las 19,30h. 

 

 



 

Presidente,        Secretaria, 

José Luis Llacer                      Amparo Martínez 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

      


